

Perdu parmi ses semblables  
Ce caillou  
Là  
Devient sous mon regard  
Excessivement présent  
Géant  
Il n'y a plus que lui  
Comme l'affirmation du monde  
Comme l'évidence de la matière  
De la forme  
Comme si autour  
Dans ce silence d'incrédulé  
Était le grouillement potentiel du vide

le soleil naufrage  
tous feux allumés  
cuivre enchâssé de laiton  
et toi  
à l'unisson  
tu coules sous l'horizon du sol  
rayonnant encore un peu  
mais  
comme hébété de tant d'années  
comme fatigué d'avoir tant tenu  
dupé par l'espérance

la lassitude me prend  
des saisons toujours recommencées  
il me faudrait un étemp  
un auvers  
un printé  
quelque chose quoi  
qui récréerait cette boule qui tourne  
inlassablement sur elle-même  
dans le même sens  
je sens qu'au milieu du coupe-feu là  
je vais pousser un grand cri  
ravageur et exaspéré  
que je vais donner un coup de pied dans la  
mousse  
et arracher quelques myrtilliers  
par pure méchanceté

ne vous dérangez pas  
je suis l'anticyclone  
je ne fais que passer  
j'en ai pour un jour ou deux  
à vous faire croire au paradis  
à vous donner un petit bout d'espoir  
juste pour que vous ayez la patience  
de m'espérer encore  
et puisque ça va toujours mieux demain  
je reviendrai en effet  
vous relancer

l'an prochain

après-midi tiède et dorée

zigzagantes

évanescentes

les demoiselles aux yeux verts sont de sortie  
dans leur robe de tulle

sans un regard pour le crapaud qui dessous  
crapahute

sans même en espérer le baiser qui précède  
la culbute

tout le monde s'affaire

c'est la fin de l'été

c'est un soleil  
d'or rougeâtre  
un soir de fin d'été qui se délite  
entre les branches du cèdre

un soleil muet  
et finissant comme une braise  
reliquat des beaux jours  
c'est la fin de la fête

un beau moment pour mourir

La forêt a été  
Elle a tenu  
Et la voilà d'un vert sombre et fatigué  
On sent que l'âge  
Lui noircit le nuage  
Et que l'automne est tapi  
Dans sa lumière dorée de fin de règne  
Le silence des bêtes se fait lourd  
Et le vent par moments déjà s'ensauvage  
Septembre est à quatre jours de marche